



141 28 logements, 1982
 Didier Mauftras, architecte
 Cogim, maître d'ouvrage
 24, boulevard du Lac
 95880 Enghien-les-Bains

La façade de cet immeuble de logements donnant directement sur le lac est un morceau de bravoure mêlant citations modernistes et thèmes d'inspiration néoclassique. Entièrement calepinée de céramique blanche émaillée, elle se déploie derrière sa colonnade. Même surlignée par une coupole vaguement « Années folles », la façade sur le boulevard est plus discrète. Le soubassement correspondant au parking semi-enterré est traité en céramique verte au carroyage très strict, tandis que les acrotères des façades sur rue et certaines ouvertures sont soulignés de bleu. Didier Mauftras reviendra boulevard du Lac, presque dix ans plus tard en 1991 pour livrer sur le même site 14 logements pour la Cogedim. Il s'oppose alors à son premier bâtiment et opte pour un aspect lisse et uni. À la céramique répond la pierre d'Espagne jointoyée ton sur ton.

